

> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Felix Keller, CVP/EVP-Fraktion:
Flächendeckende Erdbebenversicherung**

Autor/in: [Felix Keller](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 14. Mai 2009

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Erdbeben stellen aufgrund der dichten Besiedelung und der hohen Konzentration an Sachwerten in der Schweiz die Naturgefahr mit dem grössten Zerstörungspotenzial dar. Im Rahmen der Erdbebenvorsorge haben die Privatversicherer und die Kantonalen Gebäudeversicherer gemeinsam eine Lösung für eine landesweite, solidarische Erdbebenversicherung entwickelt, da die meisten Gebäude und deren Inhalte in der Schweiz nicht gegen Erdbebenschäden versichert sind. Nur mit einem angemessenen Versicherungsschutz würden bei einem Erdbeben rasch die finanziellen Mittel zur Verfügung stehen, um den Wiederaufbau in Angriff zu nehmen. Mit der [Beantwortung](#) der Interpellation von Peter Zwick ([2005/086](#)) unterstützte der Regierungsrat die Bestrebungen für eine gesamtschweizerische Erdbebenversicherung.

Dazu lade ich die Regierung ein, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie ist der Stand einer flächendeckenden Erdbebenversicherung auf Bundesebene?
2. Wie wichtig erscheint dem Regierungsrat die Einführung einer flächendeckenden Erdbebenversicherung?
3. Inwiefern wurde der Regierungsrat beim Bund diesbezüglich aktiv?
4. Welche Chancen räumt der Regierungsrat einer Einführung einer flächendeckenden Erdbebenversicherung ein?